derfreitag.

Tagestipps der Redaktion



THEATER

5, 4, 3, 2, 1, los!

Die Impronauten improvisieren im Singerhaus am Marktplatz

IMPROVISIERT. Der Theatersport, der schon seit drei Jahren die Tradition des Improvisationstheaters pflegt, weiht heute seinen neuen Spielort im Singerhaus ein. Die Basler Theatergruppe Impronauten, die aus sechs Personen besteht, bietet eine Improshow.

Wie bereits am alten Ort im Nordstern treten beim Theatersport zwei Mannschaften aus der Gruppe Impronauten gegeneinander an und kämpfen um die Gunst des Publikums. Dieses beeinflusst das Bühnengeschehen massgeblich und bewertet anschliessend die gespielten Szenen. Wer wird die schöneren Geschichten bauen, die richtigen Töne treffen

oder den passenden Reim finden? Die Einzigartigkeit dieses Abends mit Livemusik besteht darin, dass die Schauspielerinnen und Schauspieler ohne Absprache die Bühne betreten und selber nicht wissen, ob sie als Nächstes tanzen, kreischen oder singen werden. Der Kommentar der Impronauten lautet: «Wir klauen für Sie in der Kirche, jodeln für Sie im Kühlschrank, tanzen für Sie in der Hölle, kriechen für Sie durch die Sahara, lieben für Sie im Ruderboot und schlafen für Sie während des Vorstellungsgesprächs.»

> Singerhaus, Marktplatz 34, Basel, 20 Uhr. www.impronauten.ch